

TEMPS POUR LA CRÉATION

Du 1^{er} septembre au 4 octobre :

La Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création a lieu tous les 1^{er} septembre et marque le début du Temps de la Création, qui se termine le 4 octobre, fête



liturgique de saint François d'Assise. Le thème du message du pape François pour la Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création 2024

est "Espérer et agir avec la création". Il s'inspire de la lettre de saint Paul aux Romains (Rm 8, 19-25), dans laquelle l'apôtre écrit que "toute la création gémit et souffre" mais que "c'est en espérance que nous avons été sauvés" et que nous attendons "avec persévérance".

Vous pouvez aussi vous joindre à la Fraternité "Laudato si" pour plus d'information.

Contact : Didier Clerc, diacre
marylinedidierclerc@yahoo.fr

DES LIEUX, DES MERVEILLES

Les journées du patrimoine auront lieu les 21 et 22 septembre.

Quelques idées de visite du patrimoine religieux en Haute-Savoie sur :
<http://r.send.diocese-annecy.fr/mk/cl/f/sh/6rqJfgq8dIZPevgXvuX0djc2Mh0/ky76xkIK9jZQ>

**ACCUEIL DU PÈRE
PLACIDE**

Avec l'accord de son évêque, M. l'abbé Placide Uwineza, du diocèse de Butare (Rwanda), est nommé curé de la paroisse Saint André en Gavot-Léman.



MESSE D'INSTALLATION
Dimanche 22 septembre à 10h :
Eglise d'Evian les Bains.
Messe unique pour toute la paroisse.

NOS JOIES, NOS PEINES

Baptêmes : Dimanche 8 septembre, Louise Boillot – Raphaël Lefevre (Evian les Bains)

Mariage : Samedi 14 septembre, Jessica Revillet et Julien Lettieri (Evian les Bains).

Nous avons accompagnés vers le Père : Gilles Lombardi, Louis Lussiana (Neuvecelle) – Pierre David (St Gingolph) – Dominique Peillex (Maxilly) – Gilberte Arandel née Burquier (Vinzier).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Evian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : https://www.facebook.com/jesusenchablais



LA FEUILLE
PAROISSE SAINT-ANDRÉ
EN GAVOT-LÉMAN **Hebdo**

Évangile de Jésus Christ selon St Marc 7, 31-37

En ce temps-là, Jésus quitta le territoire de Tyr ; passant par Sidon, il prit la direction de la mer de Galilée et alla en plein territoire de la Décapole. Des gens lui amènent un sourd qui avait aussi de la difficulté à parler, et supplie Jésus de poser la main sur lui. Jésus l'emmena à l'écart, loin de la foule, lui mit les doigts dans les oreilles, et, avec sa salive, lui toucha la langue. Puis, les yeux



levés au ciel, il soupira et lui dit : « Effata ! », c'est-à-dire : « Ouvre-toi ! » Ses oreilles s'ouvrirent ; sa langue se délia, et il parlait correctement.

Alors Jésus leur ordonna de n'en rien dire à personne ; mais plus il leur donnait cet ordre, plus ceux-ci le proclamaient. Extrêmement frappés, ils disaient : « Il a bien fait toutes choses : il fait entendre les sourds et parler les muets ».

Heureux les enfants et les jeunes qui grandissent dans la confiance, ils diront oui à la vie.
Heureux les enfants et les jeunes qui font l'expérience de la fraternité, ils donneront chair à l'Espérance
Heureux les adultes qui, d'une manière ou d'une autre, s'engagent dans l'éducation, ils seront témoins et éveilleurs.
Extraits des "béatitudes de l'école catholique"

23^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE B

- Lecture du livre du prophète Isaïe 35, 4-7a
- Psaume 145 (146)
- Lecture de la lettre de saint Jacques 2, 1-5



Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 8 septembre :
pour la paroisse.
Dimanche 15 septembre :
pour l'éducation chrétienne.

MESSES DOMINICALES

Samedi 14 septembre 18h30 :
- Amphion (Publier)
- Thollon-Les-Mémises
Dimanche 15 septembre 10h :
- Evian les Bains
- Maxilly - Larringes
- St Gingolph.



MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains.
Mercredi 18h30 : St Paul en Chablais.
Jeudi 18h30 : Publier.
Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

AUMÔNERIE DES JEUNES

Première rencontre des 6^e le samedi 21 septembre :
chez les Sœurs de la Charité à St-Paul en Chablais.
- **de 8h45 à 9h30 :** pour les parents (renseignements et inscription).
- **de 8h45 à 12h :** découverte de l'aumônerie pour les jeunes de 6^e.
Pour tout renseignement :
06 13 57 89 33



CHAPELLE DE CHAMPEILLAN

Dimanche 15 septembre à 15h :
100 ans de la chapelle Notre Dame des 7 Douleurs.
Célébration et verre de l'amitié.

FRATERNITÉS MISSIONNAIRES



Partage d'évangile, prière et temps convivial.
Choisissez le lieu le plus proche

de chez vous (ou pas), vous y serez toujours accueillis.

Pas besoin de théologie, il s'agit juste d'un libre échange ouvert à tous pour s'enrichir les uns les autres de nos expériences.

Evian les Bains (nouveau), mardi 10 septembre 19h :
(après la messe de 18h30) au presbytère d'Evian les Bains.
Contact : Guillaume Villette
gvillette42@gmail.com

Les Hauts d'Evian, tous les 15 jours :
Contact M Claude Chappuis
nddr.mclchappuis@hotmail.fr

Neuvecelle, jeudi 19 septembre à 20h :
Contact : Didier Clerc, diacre
marylinedidierclerc@yahoo.fr

Larringes, lundi 16 septembre 14h15 :
Contact : Maryse Baud
family.baud@hotmail.fr

Bernex :
Contact : Michel Descours
micfam.descours@wanadoo.fr

Visio Conférence, tous les mercredis à 19h :
Contact : Guillaume Villette
gvillette42@gmail.com

« Laudato si », un jeudi par mois à 20h :
presbytère d'Evian les Bains.
Contact Didier Clerc, diacre
marylinedidierclerc@yahoo.fr

NOTRE MISSION EST D'ÉCOUTER L'AUTRE

Jésus se rend en territoire païen. Il traverse les frontières pour rejoindre ceux qui n'ont jamais entendu le message du salut. Jadis conquise par les Assyriens, la Décapole est une série de dix villes que Rome a voulues autonomes de l'administration juive. Son but étant de diviser pour mieux régner. Mais Jésus rencontre là un homme dont le problème concerne autant les croyants que les non-croyants : il est sourd et il n'arrive pas à s'exprimer. Jésus mobilise la puissance de son amour, symbolisée par l'imposition des mains, pour le guérir de sa surdité mais surtout de son incapacité à écouter Dieu et à communiquer avec autrui. Il le libère de son enfermement. Il nous arrive aussi d'être sourds ; incapables d'écouter certaines personnes en famille, en commu-

nauté ou en société. Nous fermons nos cœurs à ceux qui ont d'autres idées ou qui viennent d'ailleurs. Et nous ne trouvons plus aucune parole libératrice ou bienfaisante à leur dire. Nous sommes devenus muets. À chaque eucharistie, le Seigneur rejoint le corps que nous formons. Sa présence nous guérit de nos divisions pour que nous marchions à sa suite. « Il a bien fait toutes choses : il fait entendre les sourds et parler les muets ». Notre mission est d'écouter l'autre. Sans quoi, il nous est difficile d'écouter Dieu et d'être une Église missionnaire, capable d'ouvrir les lèvres de tous et de chacun à sa louange. En cette période de rentrée, quel est mon désir d'écoute et de dialogue ?

Jésus privilégie le geste à la parole et ne dit qu'un seul mot : « Effata ! » (Ouvre-toi).

Quelle initiative puis-je proposer pour sortir de soi et rassembler ?

*Vincent Leclercq,
prêtre assomptionniste*

Bientôt LA Rentrée CATÉ

RENTREE CATÉCHISME
RÉUNION DES PARENTS :
Evian : lundi 9 septembre 20h
au presbytère d'Evian les Bains.
Contact :
cate.saintandreengavot@gmail.com

Je donne au Denier
Je soutiens mon Église
Par la prière, par le bénévolat, par un soutien financier